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目黒区議会議長

佐藤 昇

質問通告について

平成30年2月20日開会の第1回目黒区議会定例会における質問通告

が下記のとおりありましたので通知します。 ．

記

一般質問

質問者氏名田島けんじ

目安時間 50分

1 東京202Oオリンピック・パラリンピック競技大会（これ以降は文

中「東京2020大会」に略す）に向けて伺う。

（1） 「東京2020大会」開催の成功に向けての機運醸成の事業につ.い

て伺う。

ア 2017年第1回． 2018年第2回が行われた目黒シテイラン

について総括と今後の方針について伺う。

イ 目黒区内に大使館があるケニアと「東京2020大会」に向けた

ホストタウンを締結し、第1回に続き第2回の目黒シティランにも

ケニアの留学生がゲストランナーとして出場し、大会を盛り上げて

いただいた。今後、ケニアのホストタウンとしての目黒区の対応に

ついて伺う。

ウ大会開催に際して目黒区内の競技並びに事前の練習会場について

と、ホストタウンは区民にとって、競技参加選手と特別な関わり合

いができ、応援するなどで感動をいただき、大きな思い出となる場
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合もある。 目黒区として今後、ケニア以外の国とのホストタウン及

び事前キャンプの誘致について伺う。

エ リオデジヤネイロ2016大会のパブリックビューイング事業に

ついての総括と、 「東京2020大会」での対応について伺う。

（2） 今後の「東京2020大会」開催までの目黒区としてのスケジュー

ルについて伺う。

2 「東京2020大会」に向けて区内スポーツ施設の充実について伺う。

（1） 中央体育館の大改修について進捗状況を伺う。

（2） 区立学校の体育施設及び運動場などのスポーツ環境を整えるための、

「東京2020大会」に向け、学校設備の充実について伺う。

3 3カ国・ 3区、 目黒区・東城区・中浪区の中学生交流スポーツ大会に

ついて、総括と今後について伺う。

4地域BWAシステム（広帯域移動無線アクセスシステムの略で、無線

を用いた高速データ通信）について、地元自治体である目黒区との連携

と今後の展開について伺う。

質問者氏名いいじま和代

目安時間 40分

「支え合う温かな目黒」をめざして、大きく2点6項目の質問をさせて

いただきます。

1 「いのちを救う防災対策」について

都議会公明党が、 2016年12月に都知事に対し｢女性視点の防災

ブック」を提案し、女性スペシャリストによる編集会議を立ち上げ、女

性視点に立ったコンセプトや掲載内容が検討されました。そして､女性

の視点からの防災ブック「東京くらし防災」が作成され、 3月に配布さ

れます。そこで､ 「いのちを救う防災対策」について伺います。

（1） 女性の視点からの防災ブック「東京くらし防災」が、今年3月に配

布となりますが、 目黒区における周知・配布・活用方法を伺います。

（2） 障がい者・高齢者等の災害時要配慮者の命を守るためには、 「避難行．

動要支援者名簿」だけではなく、災害時要配慮者の「個別支援計画」

の作成が必要と考えますが、所見を伺います。
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